

足の比べっこ

水戸市 PNふるかった
2歳の孫と足の比べっこをしました。孫の足の隣に私の足を並べました。孫は「おばあちゃん足の足、古〜い」。大笑いでした。

四字熟語 用意

鋒田市 竹内剛
ある新聞のコラムに出ていました。ある学校の国語のテストで、四字熟語「用意□□」を完成させる問題。答えは用意周到ですが、「用意ドン」という珍回答が。受けねらい？

ぬるい??

水戸市 PNひろみ
季節の変わり目、毎日の洋服をどうしようか悩みますよね。

4歳になる娘は、自分でコーディネートしたがるお年ごろ。気温で何にするか判断したいようで「今日は、暑い?寒い?ぬるい?」と聞いてきます。暑くも涼しくもない日ってありますよね!ぬるいとは言わないけれど。

回転寿司

水戸市 PNめい
4歳の娘はお寿司が大好き。ある回転寿司屋さんで玉子を注文し、一口食べました。すると大きな声で「これは冷凍だね」と周りに店員さんがいて私と目が合ってしまった苦笑い。一皿百円なのでしょうがないよね。

日本語、上手ね

鹿嶋市 PNあんニャン
私は、老人福祉施設に勤務しています。この間、お客様に「おはようございます!!」と挨拶をしたら「あら、日本語、上手ね」と言われました。私、生まれてから50年経ちますが、見た目もしっかり日本人です。毎日、いろいろなことがあって、おもしろいです。

口が梅干し

利根町 PNれいちゃん
メガネを新調した主人が、私を見るなり、口が梅干しはあさんなってると、さも驚いたように憎たらしく言い放ったのです。私は今更??と思いましたが、見て見ぬ振りをするとか、大人の対応ができないのかしらと言いつつ、2人で大笑いしてしまいました。

席を譲られた

取手市 PNまるちゃん
10年前の50歳の時。用事を済ませて電車で帰宅中、80代くらいの男性が立ってる私に席を譲ってくださいました。え?!まだおばあさんには見えなはずだし、くたびれて見えていた?あつ、おなか!妊婦と思われた?

ウインクの練習

日立市 PNまなごんママ
5歳の上の子はお調子者です。先日危ない事をしたので叱っていると、いきなり、ウインクの練習を始めました。話を聞か

ない事にさらに怒りを覚えましたが、その顔がブサイクすぎて思わず笑ってしまい、お説教は強制終了。ウインクの練習は、まだしていますが、いまだにブサイクで笑ってしまいます。

缶詰

牛久市 PNもたぞう
私の笑っちゃう話ですが、犬の餌の缶詰を人間の食べるものと勘違いしたことです。私は、スーパーマーケットで掃除の仕事をしています。たまに返品作業をするのですが、缶詰だったので、つきり人間の食べるものだと思い、一生懸命に缶詰コーナーを探してしまいました。恥ずかし、恥ずかします。

とっておきの靴

牛久市 PNアップル
電車に乗って出かける用事があり、とっておきの靴を久しぶりに履きました。おしゃべり足元からと言われるので、その日は気合が入っていました。ところが歩くと違和感を覚え、見ると靴底がポロポロ欠けるの

です。階段や電車の乗り降りの際に他人に気づかれたらと思うと、恥ずかしいやら、おかしかったです。普段から履くべきと学びました。

マルコメくん

つくば市 PNミキノ
1歳になった息子。これから暑くなるので思い切つて坊主頭にしたが、かわいいマルコメくんを見るたびにニヤニヤがとまらない主人と私です。



楽しい投稿をお待ちしています

10月号テーマ
楽しんでること

エピソードをお寄せください。
写真やイラストを募集中!

●投稿の締め切りは8月10日(月・祝)です。